

被災地で役立ててほしい

茶業振興協議会は、4月末から期間限定で開催した「つゆひかりカフェ」で集まった4万6966円の募金を6月5日、社会福祉協議会へ寄付しました。この寄付金は、4月に大震災が発生したネパールと東日本大震災の被災地へ送られます。



県高校総体3位を報告

静岡県高校総体バドミントン女子団体が3位になった常葉学園菊川高等学校3年の上田帆奈美さん(新野東)、麻生朝香さん(佐倉三区)が6月15日、市役所を訪れました。上田さんは、石原市長に「チーム一丸となって頑張りました」と報告しました。



スクラムを組んで一貫教育

市内の幼稚園、保育園、こども園、小学校、中学校の職員が参加し6月24日、4つの小学校でスクラム研究会が開かれました。園小中高を一つの学校と捉え、途切れない教育の推進や授業力の向上などについて、活発な議論が交わされました。



救急救命を学び命をつなぐ

市消防本部が6月10日、さくらこども園で市内の幼稚園・保育園の職員に救急救命講習を実施しました。参加者は、心肺蘇生法や自動体外式除細動器(AED)の使い方、大人と子どもへの処置の違いなどを確認しながら、技術や知識を養いました。



県大会で優勝し東海大会へ

ジュビロサッカースクール掛川所属の浜岡中3年相澤一稀さん、岡村翔斗さん、稲葉海さん、小杉海斗さんが6月22日、クラブのサッカー選手権東海大会出場を石原市長へ報告し、主将の相澤さんは「全国を目指し全員で戦う」と抱負を語りました。



増田友治さんへ瑞宝単光章

防衛功労により瑞宝単光章を受章した増田友治さん(大山区)が6月29日、市役所を訪れ石原市長に喜びを語りました。増田さんは18歳で自衛隊に入隊し、主に後方支援部隊の車両整備部隊として活躍した35年間の功績が認められたものです。

